



Rotary Club  
Portes de Lavaux



Federico D. ANDREANI - Président 2011-2012

Lutry, 5 septembre 2011/FA-JB

## INVITATION CONFERENCE-LUNCH MARDI 20 SEPTEMBRE 2011 PRESENTATION DU PROJET « MEULE A CHARBON 2012 »

Chers membres,

Du 9 au 24 juin 2012 se déroulera le projet « phare » de notre club chez Marc-Etienne Favre. Un projet ambitieux, se déroulant sur 4 soirées/journées où nous aurons besoin de chacun de vous pour faire en sorte que ce projet soit une réussite et que nous pouvons verser une somme importante au deux fondations, bénéficiaires de cet évènement.



« Trois clubs (Aigle, Rives et Portes de Lavaux) unis dans un projet commun pour récolter des fonds ».

L'idée du projet - la forêt source d'énergie ! Dans la forêt, le bois est récolté pour être utilisé comme bois de chauffage, bois de service, bois d'œuvre ou pour le transformer en charbon. Amener les gens à la forêt et leur parler de la forêt - rapprocher l'homme de la nature - Contribuer à la vie sociale, permettre la rencontre: Voilà quelques motivations qui, il y a quelques trois décennies, marquèrent le retour d'un métier pratiquement disparu est qui était né dès l'aube de l'humanité. L'homme, ayant maîtrisé le feu, observa très vite les caractéristiques utiles de la carbonisation du bois.



**2 jours de montage - 10 jours de combustions - 4 jours de fête !**

Comme pour construire sa maison, il faut choisir le bon emplacement afin de faire une meule à charbon. C'est dans le domaine de "La Coulette", dans les bois de Belmont, que la meule à charbon sera montée le samedi 9 juin 2012. Durant toute la durée de la manifestation, un parcours didactique autour du thème de "la forêt" permettra aux enfants, adultes et personnes de tout âge de prendre conscience du rôle que la forêt joue tant au niveau source d'énergie mais aussi source d'aliments (plantes) et source de médicaments (plantes médicinales). Les organisateurs accueilleront les visiteurs *in situ* avec possibilités de restauration. Des concerts, des concours sportifs et autres manifestations sont prévus autour de cette fête de la meule.

**Une action qui permet de réaliser des rêves d'enfants malades ou handicapés !** Les recettes provenant de la vente du charbon et de la cantine seront versées à deux Fondations: « Just for smiles » et « Lampe Magique ». Ces deux fondations visent le même objectif: exaucer les vœux d'enfants atteints d'une maladie grave ou d'un handicap en leur réalisant un rêve que la lourdeur de leur maladie ou handicap les confine. Je me réjouis de vous dévoiler lors de ce lunch tous les secrets de ce projet et de vous faire vivre un moment magique autour de cette « fête de la meule ».

Cordiales salutations,

Federico D. ANDREANI